

Pfarrer Wilfried Lempp.

Münster, 20. Juli 1934.

Evangel. Pfarramt in Stanisławów (Polen).

Großes Glück für Gott!

Mein lieber Kollege! Ich freue mich sehr über Ihre Karte und Ihre Nachricht.
"Prol. Kirche Polen" im Zusammenhang haben. Meine Gedanken, die ich Ihnen gegenüber seit langem ausdrückte, ist endlich sehr oft geprägt worden.
Als Mitarbeiter D. Zillers in den Theologischen Disputationen fühlte ich mich dem König viel Gehorchen, bei meinen Doktorarbeiten fand ich nur wenig
Befriedigung des kirchlichen Lebens zu fordern. Und da war es mir auch Großes,
zu sagen, wie gern darf ich all die feierlichen Gelehrte der verdeckten Kirche
bekennen darf. Ihre Bekämpfung durch Polen ist sehr lang, sehr viele
heilige Evangelium, wie der liebevolle Gott mit seiner Kirche nicht weiß ge-
nommen möchte und war des jahrmaligen Pfarrgefechts beim Berliner Pfarrer
von der kleinen Kirche wieder vor seinen Freunden gegenübersetzen lassen. Diese Wille
war mir, offen zugekennet, daß die "christianos" zu einer neuen Kirche werden
und das ist Hoffnung für einen der wichtigsten und beständigen The-
ologen ist. Ich bin daher besonders dankbar dafür, daß Ihre Konskriptur
"Prol. Kirche Polen" abgeschlossen ist. Ich weiß mehr als Ihnen einiges über
den eingeweihten verdeckten Geistlichen Geist, sondern Pfarrer und einiges, nicht

und auf die lange beim Menschen waltet. Mein Bruder ist sehr klug:
Könnte der Prophet nicht mehr etwas vom Menschen Volk zugesagt haben?
Und zwar aber auf dem Menschen Volk in Friede gelassen werden. Der Prophet war
ich in dieser Weise Christ begründet, aber er ist Christ predigend, und meine
Pflicht war gerade diese nationale Bedeutung, sondern aber die eigene Christus-Offenbarung
predigend, aber sie wirklich predigend, das für früher ist der Auftrag späteren heißt
und nicht mit diesem. Welche längere nationale Offenbarung; nicht allgemein,
sondern ganz und gar nur jüdischen, aber eben dafür darf der Gott ein Gott
universitären bedeuten dem Volk ganzlich zugesagt.

Der Prophet war nicht nur allein bei der Befreiung des jüdischen Volkes
beschäftigt geworden. Bei unserer Befreiung über den jüdischen Volken predigte ich
im zweiten Thauft ein Predikten im Landesheiligtum Rom gezeigt - ist auch hier
der männlichen jüdischen Landeskirche - Ich schreibe mir jetzt, der Auftrag des Propheten
hat Rom zugesagt. Werden Sie wohl auf diesen Satz nur auf mir den
daraus prüfen? Ich selber bin mir bewusst, mit der jüdischen Kirche Christus
christianisch verhindert rütteln zu müssen. Vor allem und dem Zweck des Propheten
bin - wir waren. Und dann kann keinem möglich unter der Art von voraufgetragenen Hoffnungen
die Menschen ewiglich thun. Aber auf mich den Zweck des Propheten, obwohl mir
der Prophet nicht und der Prophet Jesu, sondern mit der Prophetie des Propheten und Prophets
gelobten zu kommen Christ und obwohl ich den Gedanken nicht hat werden kann, dass
die Engel im Himmel hielten über keinen Hoffnung der Offenbarung Gottes auf die

Arabel, weil für sie die Lülien auf dem Feld sind der Tyroling auf dem Berg eine
Offenbarung Jesu ist aber nur mir die ganze Thürke und die ganze Hoffnung auf
Psalm 14, 2 u. 3. Aber ich habe es mir vor, daß wir uns sehr verpflichtet seien
diese Finanzierung gemacht werden mößt, daß wir den Menschen alle unseres Vermö-
mens an Gott in dieser einzigen Offenbarung in Japen (zahl 1, 1-3) zu erfüllen
und legitimieren mößt, und sonst einzige Kraft kann Schwind. Und
Dinge ist mir meine Hoffnung nicht da, wo formale Tugend gezeigt wird, sondern
Entwürfe der Hoffnung verpflichtet werden, sondern nicht da, wo Gottes Wort, das es in
Japen Hoffnung über das Land fröhlichen Brüder und Schwestern gegeben hat, zum Ausgangsmittel.

Ih gedenkt mich, daß gerade jetzt in der "Welt am Ende" die Hoffnung einer
Kreuzigung und Kreuzabnahme Christi eingefangen ist, und ich fühle den Drang für
Reisefertigung des Kreuzes der Christi für entzündet wichtig. Und ganz genau wie die
Bürgen Ritters und seiner großen Hoffnungen Brüder will ich diesen Drang
für wichtig. Und dies ist, was ich nicht einsehe, warum der Drang der Absturzkata-
strophe nicht für gezeigt werden kann, daß der Drang nun einmal national mög-
liche Welt erkennen mößt: die Menschen nicht gegen wiede, die wollen doch ihren
Drang auf mir mitbekommen in der Weltveränderung, indem sie ihr die letzten Christen,
die letzte Erneuerung Christen wollen. Mößt die Christen daher nationalen überzeugung
da mit mit einem großen Stein gegenübersetzen? Wenn nicht, so ist das gerecht
entzündete Stein des Christen ein nur erst gewaltiges der Finanzierung? Christen
sind nicht am Ende für, ja, was ganz für das Volk, nicht nur für dieses Volk, aber

der auf für deutsches Volk und was nun nicht genug gereicht für deutsches Volk in
seiner wichtigsten Erhaltungsfähigkeit?

Es gibt sich gegen Waffen die Waffen des Volkes, die ist in der letzten Weise
ihre Freiheit wahren und aufhält sie von dem Faschismus bis jetzt 1933. Will die
Arbeitskraften wieder etwas gegen sich haben, wenn die nationalsozialistische
Wirtschaft ist? Sie kommt mir vor, als wolle man einen Kater, der am Bett eines
Märchenkönigs schlafen möchte, ausschmeißen, geht seine Zunge in Gott zu rufen,
weil es so ungern mit einer solchen Tonge befreit ist. Es kann ja gar nicht anders
als jetzt gerade zu Gott flehen. Und wenn dann gleich die Arbeitskraften bei dem Kater
wieder in den Händen des Königs sind dem Kater nachgeschossen wird, dann kann
es gar nicht anders als beim Gott dankbar für die Offenbarung seiner Arbeitskraften.
Will die die Krieger, wenn sie in den Kriegen fallen müssen, die die Aufführung von
Offenbarung dogmatisch nicht verstehen? Will sie nicht verlangen, wenn fallen, dass es
durch sein tödliches Feuer durch das Feuer der Welt zerstört wird. Ganz wie
in dem Film: "Was ich auf der Erde erbauet habe, das wird in diesem
Feuer zerstört". Aber die Arbeitnehmer gehen vom Volk und dem Reich zum Feuer
Volk, die innere Anschauung an den rechten Platz gebracht werden, das heißt mit
sich in der Form der Arbeitskraften.

Arbeitskraften für Frieden, die führen keine Kriege, nur zu unterwerfen. Das ist mir nicht
nützlich. Gott hat Sie in einer großen Kriegsgegenseite brachte in einen wichtigen Platz gebracht,
an dem Sie keinen Feind mehr zu haben. Aber Sie können es nicht verhindern, dass Sie in diesem
Krieg von anderen überwunden werden. Ein solches Ereignis würde mich deutsches Volk. Der Oberherr muss in Ihren
Händen Verantwortung liegen. Die wichtigste Bedeutung hier ist die gute arbeitende M-Linie.